

AKADEMIE-ECHO

Kubi	15-12
Säbl	15.72
BGT	1512
Mubi	20.11

25. Jahrgang

Nr. 16/12. Dezember 1983

Preis 10 Pf



ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEILEITUNG DER MEDIZINISCHEN AKADEMIE „CARL GUSTAV CARUS“ DRESDEN

Träger der Ehrennadel der Gesellschaft für Deutsch-Sowjetische Freundschaft in Gold



Gefährlicher Weg der BRD-Regierung

Die Genossen der Parteigruppe Pharmakologie protestieren gegen den Beginn der Stationierung neuer atomarer Mittelstreckenraketen in Großbritannien und der BRD.

Die Meinung der eigenen Bevölkerung mißachtend, werden damit skrupellos die Genfer Verhandlungen torpediert, eine Zuspitzung der internationalen Lage bis hin zu einem „begrenzten“ Kernwaffenkonflikt ins Kalkül gezogen. Mit dem Stationierungsbeschluß geht die BRD-Regierung einen gefährlichen Weg. Sie belastet die Beziehungen zwischen der DDR und der BRD, indem sie den gefährlichen Konfrontationskurs der USA unterstützt.

Wir verurteilen entschieden diesen menschenfeindlichen Hochrüstungskurs. Die Stationierung der Mittelstreckenwaffen muß rückgängig gemacht werden. Europa darf nicht Ausgangspunkt eines letzten Weltkrieges werden.

Wir unterstützen voller Vertrauen die Bemühungen der Sowjetunion und unserer Regierung um den Erhalt des Friedens. Durch zielstrebige wissenschaftliche Arbeit leisten wir unseren Beitrag zur ökonomischen Stärkung unseres Landes; für den Frieden.

Auf der Delegiertenkonferenz unserer Parteiorganisation wählten am 5. November die Genossinnen und Genossen unsere neue Hochschulparteileitung. Wir berichten auf den Seiten 4/5 dieser Ausgabe von dieser bedeutsamen Konferenz.



Der Pionierchor der 31. Polytechnischen Oberschule sorgte für einen mit viel Beifall bedachten stimmungsvollen Auftakt.

Zur Konferenz fotografierte Genossin Brigitte Paetzold aus dem Institut für medizinische Mikrobiologie. Herzlichen Dank!

Gruß und Glückwunsch allen Mitarbeitern der Medizinischen Akademie „Carl Gustav Carus“ zu ihrem Ehrentag, verbunden mit dem Dank für ihre hohe Einsatzbereitschaft!



Hohe staatliche Auszeichnungen verliehen

Anlässlich des Tages des Gesundheitswesens wurden an folgende Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hohe staatliche Auszeichnungen verliehen:

„Hufeland-Medaille“ in Gold

Irmgard Tippmann, Rektorat

„Hufeland-Medaille“ in Silber

Alice Donath, Leiterin der Betriebsakademie der Medizinischen Akademie Dresden

„Hufeland-Medaille“ in Bronze

Marion Giesel, Leiterin der Diätküche
Katharina Wilschinski, Stationsschwester, Orthopädische Klinik

„Obermedizinalrat“

MR Prof. Dr. sc. med. Klaus Graupner, Direktor für medizinische Betreuung
MR Prof. Dr. sc. med. Klaus Köhler, 1. Prorektor

„Medizinalrat“

Dozent Dr. sc. med. Bernhard Dökert, Medizinische Klinik

Prof. Dr. sc. med. Dieter Gmyrek, Kinderklinik

Prof. Dr. sc. med. Wolfgang Franke, Nuklearmedizinische Abteilung

Prof. Dr. sc. med. Marion Marré, Poliklinik

„Prof.-Dr.-Rainer-Fetscher-Preis“ der Stadt Dresden

Oberarzt Dr. med. Helga Gautsch, Institut für Sozialhygiene

Allen Ausgezeichneten herzlichen Glückwunsch!